

CHARTRE PEDAGOGIQUE ET EDUCATIVE

Ce sont les adultes qui assument la responsabilité de la formation, de l'éducation et de la professionnalisation des jeunes.

La filière cheval est un monde professionnel exigeant et quelquefois difficile. Préparer des jeunes à ce milieu demande de la pédagogie, de l'engagement, du respect et de la confiance entre tous les acteurs.

Les principes et les valeurs auxquels les parents, enseignants et maitres de stage doivent adhérer sont les suivants :

- Exemplarité : premier outil pédagogique et éducatif
- Respect de la santé et de l'équilibre psychique des jeunes
- Respect d'un juste équilibre entre le bénéfice de la formation reçue et la contribution au fonctionnement de l'entreprise.
- Adaptation de l'accompagnement en fonction du niveau de maturité du jeune et de ses difficultés.
- Le stagiaire est un élève, il ne peut pas avoir la responsabilité du fonctionnement de l'entreprise.

De bonnes pratiques sont essentielles à la progression intellectuelle et affective :

- Prendre sa juste part de responsabilité dans une relation, sans jugement de valeur ni cours de morale.
- Utiliser un vocabulaire correct et approprié
- Entretenir un temps d'échange quotidien et conscient
- Reconnaître les efforts autant que les résultats
- Objectiver les difficultés et non culpabiliser les personnes